

## 6 [Debout devant le Père Éternel](#)

On peut prier en toute humilité le Père, pour qu'au jour de notre mort, Il nous rende à la vie. Soyons reconnaissants !

Car le Père connaît bien les injustes et Il alloue son pouvoir à qui Il veut. Le Père est avec les endurants.

Le Père est le défenseur de ceux qui ont la foi.

Ils les fait sortir des ténèbres à la lumière.

Le Père ne guide pas les gens injustes.

Le Père multiple la récompenses à qui Il veut et la grâce du Père est immense.

Ceux qui font le bien dans le chemin du Père sans faire suivre leurs largesses ni d'un rappel ni d'un tort auront leur récompense auprès de Lui. Nulle crainte pour eux et ils ne seront point affligés.

Une parole agréable et un pardon valent mieux qu'une aumône suivie d'un tort.

Le Père n'a besoin de rien, Il est indulgent !